

# 戸山

新宿区立 戸山小学校

## 笑顔で挨拶、ありがとう！

副校長 福井 みどり

校庭の桜の木も、眩い新緑の葉でいっぱいになりました。あっという間に、季節が春から、初夏へと移り変わって行きます。

4月より、お隣の東戸山小学校から参りました、副校長の福井みどりです。どうぞ、よろしくお願ひします。

戸山小学校にきて、もうすぐ1カ月になろうとしています。思いっきり遊べる芝生の校庭。お日様の光がいっぱい入る教室。お花がキラキラ輝く花壇！毎日が笑顔で過ごせそうですね。

でも、一番うれしいのは、子どもたちの素晴らしさです。

先日、自宅へ帰る途中に2年生の女の子に会いました。「あ！副校長先生。こんにちは！」と、明るく笑顔で挨拶をしてくれました。どこにいても、きちんと挨拶できる子ども達に、こちらも笑顔になれます。

挨拶は、人と人をつなぐ架け橋です。笑顔で挨拶できると、心の扉は大きく開きますね。でも、挨拶を交わせないときは、悲しい気持ちになります。これから、たくさん子どもたちと素敵な架け橋をつなげられたらいいなと思います。

また、毎朝朝練習をしている吹奏楽部の子どもたちや、つつじ祭りに出演した6年生の太鼓にも、驚いています。何か1つの事に一生懸命取り組む姿が見られ、感心しました。きっと、これからも運動会や行事を通して、子どもたちの輝く姿を見ることができるよう。楽しみです！

戸山小学校でたくさん子ども達の良さに触れ、それを見守る地域の方々の温かさに触れ、いつも一番近くでご協力下さる保護者の方々の優しさに触れ、戸山小学校に来て本当に良かったと実感しています。

これからも戸山小学校の子どもたちの良さを伸ばしていけるよう、地域・保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

## 名前を覚えて・・・

生活指導主任 市毛 大子

先日、家庭訪問の途中に、1年生に会いました。私の姿を見て「あ、学校の先生だ！！」と元気よく声を掛けてくれました。入学して数週間の1年生が、覚えていてくれてとてもうれしかったです。

戸山小学校には、現在350名を超える児童が在籍しています。それぞれに学年・学級はありますが、みんな「戸山の子」です。私たちは、できるだけたくさんの子の名前を覚え接するよう努めています。

名前は家族の思いや願いが込められた大切なものであり、相手の名前を覚えるところから、その人との関係が始まるのではないかと思います。そして覚えてもらえると、うれしいものです。

保護者の方々にも、ぜひ、たくさんの子どもの名前を覚えていただき、「戸山の子」として見守っていただければ幸いです。

今年度も教職員一同、子どもたち一人一人が、心身ともに健康に過ごせるよう生活指導に取り組み、自分のことも友達のこと大切にする心を育ててまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 身体を動かすことは楽しい

体育主任 嶋田 涉

校内を歩いていると、授業中には教室から活気のある声が聞かれ、休み時間には校庭で遊ぶ子供たちの姿が多く見られます。

こうした子供たちの日々の活動の源は「体力」です。戸山小学校では、子供たちの体力の向上を目指し、様々な取り組みをしています。春に行われる「運動会」をはじめ、「新体力テスト」、「スポーツギネス新宿」、「縄跳び旬間」などです。

このような取り組みを通して、子供たちが身体を動かすことは、気分が爽快になって「心地良い」、出来なかった動きや技が出来るようになって「嬉しい」、色々な友達とかかわれて「楽しい」と感じられるよう指導し、それを体力の向上へとつなげていきたいと思っています。

平成27年度が始まって1ヶ月。これからも、子供たちに身体を動かすことの大切さ、楽しさを伝えながら、たくましく、そして豊かな心を育てるよう教育活動に取り組んでまいります。